
              
              

                                  

  

 

                                Schweinfurt, den 07. November 2022 

                

Anfrage I  Einsparung von Strom und Energie 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Remelé, 

im Zusammenhang mit der Energiekrise stellt sich die Frage, wieviel Strom die 
Stadt Schweinfurt jährlich verbraucht, inwieweit der Stromverbrauch durch Maß-
nahmen wie die Umstellung auf LED reduziert werden konnte, und welche Maß-
nahmen im Zuge der krisenbedingten Energieeinsparung bislang ergriffen wur-
den.  

Ich stelle daher im Namen der Initiative ZUKUNFT.ödp folgende Anfragen, um 
deren Beantwortung ich in mündlicher und schriftlicher Form bitten möchte: 

1. Wie weit ist die Umstellung der Lampen (Außen- wie Innenbereich) auf LED 
umgesetzt? 

2. Wie hoch ist die Stromeinsparung a) bei der Straßenbeleuchtung und b) bei 
der Innenbeleuchtung? 

3. Wie hoch ist die Stromeinsparung durch die im Silvana eingeleiteten Maß-
nahmen (Abstellen der Düsen/Einstellung der Rutsche/Schließung der 
Sauna) ? 

4. Welche weiteren Maßnahmen wurden ergriffen, um den Strom- und Energie-
verbrauch der Stadt Schweinfurt zu reduzieren?  

Mit besten Grüßen, 

gez. Ulrike Schneider 
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